千歳市立向陽台中学校 学校便り No.3

R6年度 重点教育目標 「理想を求め励む人」 中学校全体スローガン 「生徒も教師も ONE HEART!」

令和6年5月29日 発行

一人ひとりの持ち味を生かして

向陽台中学校 校長 木村 貴信

学校では、5月31日(金)に開催される『向中フェス スポーツの集い』に向けて、各学年、各クラスとも練習が本格化してきています。「スポーツの集い」の大きなねらいとして、「スポーツを通して学級の団結を図る」「縦割りの活動を通して、課題に対して協働的に取り組み、解決する態度を養う」「上級生を中心にリーダーとしての能力を育成する機会とする」があります。

学校には様々行事がありますが、私はこれら行事への取組を通して、子どもたち一人ひとりが自分の持ち味やよさを発揮できるよう励ましていきたいと考えています。自分の活躍が認められ、自分も「やったぞ!」と確かな手応えを感じた時、子どもたちは、満足感と成就感を持ち、この積み重ねが自信となり、次への大きなエネルギーを

「5色綱引き」 縦割りチームでの練習の様子

生み出すことになるのです。



話は変わりますが、今や陸上の100mは9秒台の時代です(世界記録~ウサイン・ボルト~9秒58)。日本でも最近、9秒台が出るようになり、山縣選手が2021年に9秒95を記録するなど、今年行われるパリオリンピックでの活躍に期待が膨らみます。さて、この9秒台の記録をオリンピックで初めて打ち立てたのが、カール・ルイス(アメリカ)という選手です。かつては世界陸上界のスーパーヒーローでした。その彼が全盛期のとき、次の

ような話をしていました。「1/100 秒を競う 100m 競走において、スタートの失敗は致命的である。しかし、私 はスタートダッシュが決して上手ではない。その私が世界のトップランナーになれたのは、人並み外れた後半の加速のよさにあったからだ。私は不得意なスタート練習に時間をかけるよりも、自分の持ち味の後半の加速のよさを さらに伸ばすよう工夫を凝らし、この練習がベストであることを信じ、徹底的に自己を鍛えた」と。人間には誰し も長所もあれば欠点もあります。カール・ルイスの話は自分の持ち味、よさを見極め、徹底的に伸ばすことによっ て成功につながった良い一例と言えます。

私は、子どもたちはオールマイティーでなくても良いと思っています。勉強が得意な子、運動が得意な子、人を笑わすのが得意な子、お手伝いが得意な子などなど。子どもたち、それぞれの自分らしさ、持ち味、よさを見極め、それを励まし、褒めてあげ、大きな育ちを得る、そんな教職員集団、そんな学校でありたいと常に思っています。

5月31日開催の「スポーツの集い」では、向中生らしい持ち 味に大きな声援と温かい拍手を宜しくお願い致します。



「みんなでジャンプ」 縦割りチームでの練習の様子

花壇の苗植え作業

5月23日(木)に環境委員と環境係、ボランティアの

生徒で苗植え作業を行いました。これから水やり、草取りなどを行い、校門から校舎前面にかけて美しい花を咲かせます。花を育てることで、奉仕作業の喜びや自然を大切にする気持ちを育みます。



3週間の教育実習

5月7日(火)から5月24日(金)までの3週間、道内の大学から学生2名(数学担当と英語担当)が教育実習に来ました。学習面・生活面で大変お世話になりました。ありがとうございました。将来、教員になったお二人とお会いできるのを楽しみにしています!





学校生活の様子

向中フェスティバル(スポーツの集い)5月31日(金)

今年度も競技を縦割りチーム(1 組連合、2 組連合)の対抗で実施します。練習では3年生がリーダーとなり後輩を導き、学年間の結びつきも日々深まりを見せています。今年度から新しい種目として「5 色綱引き」と「部活動対抗リレー」を実施します。互いに意見を出し合い、チームで協力して充実した活動にしてほしいと思います。プログラムには「大乱投玉入れブラザーズ(PTA 玉入れ)」も予定されています。多くの保護者の皆様のご参加をお待ちしております。

前期生徒総会 5月11日(土)

土曜授業日に、保護者の皆様を対象に午前の授業を公開させていただきました。3時間目には全校生徒が体育館に集まり、生徒総会を行いました。感染症拡大防止のため、これまで対面での実施は見送ってきましたが、久しぶりに学級代表者の質問・意見・要望と生徒会役員の答弁を全校で確認することができました。一人一人が責任を持って活動に積極的に取り組み、リーダーを中心に協力して生徒会活動を充実させてほしいと思います。

人権教室 5月14日(火)

人権擁護委員の先生を講師にお招きし、ドラマ「聲の形」の一部を視聴して感じたことを講師の先生と一緒



に整理しました。集団の中で豊かな人間関係を保つためには、すべての 人が人権を有する対等の関係であることや、互いに個性を受け入れ、相 手の思いを理解し合うことが大切であることを学びました。

PTA 活動 グラウンド環境整備 5月11日(土)



安全な環境でスポーツの集いを実施できるよう、土曜授業後にグラウンドの雑草抜きを行いました。30名以上の保護者の方が参加してくださり、30分ほどの作業でグラウンドがきれいになりました。生徒が安心してフェスの練習・本番に取り組むことができます。お忙しい中、ご協力くださりありがとうございました。

今後の PTA 活動

担任より学級委員選出に関わるお願いをさせていただいております。委員を引き受けてくださった皆様、ありがとうございます。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

- ●第1回合同専門委員会のご案内 …詳細は後日改めて文書でご案内します。
 - ·6月17日(月) 19:00~全体会、19:30~各専門委員会
 - ・各専門委員会組織作り(委員長、副委員長、役員選考委員の選出) 年間活動計画検討・作成を行います。

小中連携・一貫教育

教職員合同研修会 5月7日(火)

年4回計画している合同研修会のうちの1回目を行いました。全体会の後5つの専門委員会に分かれ、年間活動計画等



を作成しました。6月は下記の活動を進めてまいります。

●小学 6 年生中学校体験① 6 月 18 日(火)

│ 5、6 時間目に小 6 児童が中学校に登校し、交流や授業体験・部活動体験を └ 行います。

「算数」やろうぜ!!

- ·日時~給食準備時間(基本、毎日)
- ・場所~向陽台中学校4F図書ホール
- ・対象~今のところ | 年生の生徒
- ★先生方と一緒に勉強しましょう!

下の二次元バーコードから ホームページがご覧になれ ます。

6月行事予定

日	曜	6月の行事	給食	部活
1	土		_	0
2	П		-	0
3	月	向中フェス(スポーツの集い) 予備日	0	0
4	火	避難訓練(火災)	0	0
5	水	5時間授業	0	×
6	木	ハイパーQU 検査	0	0
7	金	尿検査2次 スクールカウンセラー勤務日	0	0
8	土		_	0
9	П		_	0
10	月		0	0
11	火	非行防止教室 歯科検診 第2回PTA役員会	0	0
12	水		0	0
13	木	中体連壮行会 <mark>5時間授業</mark> 部活動写真撮影	0	0
14	金	市内中体連①	×	0
15	±	市内中体連②	_	0
16	日		_	0
17	月	各委員会④ 生徒会役員選挙告示 第1回PTA専門委員会合同会議	0	0
18	火	小学生登校日①56校時 テスト前諸活動休止(~21日)	0	×
19	水	5時間授業 向陽台水曜塾	0	×
20	木		0	×
21	金	第1回定期テスト(5教科) <mark>5時間授業</mark>	0	×
22	±		1	Δ
23	Ш		1	0
24	月	スクールカウンセラー勤務日	0	0
25	火	開校記念日	_	0
26	水	5時間授業 向陽台水曜塾	0	×
27	木	2年宿泊学習① 諸費引き落とし日	1.3年 〇 1.3年	0
28	金	2年宿泊学習②	1.3年	0
29	土	管内陸上大会①	_	_
30	日	管内陸上大会②	_	_

- ★市内中体連① 14日(金)…大会に参加する 選手以外は15:00まで自宅学習です。
- ★2 年宿泊学習 27 日(木)、28 日(金) …札幌 方面に行きます。

「向陽台水曜塾」のご案内

- ・日時 会議が設定されていて、部活動 がない水曜日(月に2~3回)
- ·場所 向陽台中学校 | F教室
- ・対象 向陽台中学校の生徒
- ・内容 その日の宿題や自主学習
- ・備考 地域・保護者の方がボランティ アで見守ってくださいます(勉 強を教えてくださるわけではあ りません)。

※地域・保護者の方へ ボランティアにご協力 いただける方は、右の二 次元バーコードから登録 をお願いいたします。

